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INFIRMIERS LIBÉRAUX : POURQUOI Y A-T-
IL DES NÉGOCIATIONS 
CONVENTIONNELLES PLUTÔT QUE RIEN ?

Interview de Patrick Hassenteufel publiée dans ActuSoins au sujet des 

négociations conventionnelles actuellement en cours entre les syndicats de 

différentes professions de santé libérales et l'Assurance maladie.
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